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問１０ 岐阜県行政に対するご意見・ご要望 

問１０ 岐阜県行政に対して取り組んで欲しいこと、改善して欲しいことなど、ご意見・

ご要望がありましたら、お聞かせください。（自由記述） 

 

≪主な意見≫ 
 

 県政の情報発信                                 

・市政の情報は広報紙でよく見ますが、県政については正直殆ど目にしないし知らない。

どこで県政の情報を知れるのかもよく分からない。もう少し広報を広げたほうがよい。 

 観光振興                                    

・観光の目玉となるものが県内各地にあるといい。 岐阜って何が有名って聞かれても高山

くらいしかない。子連れで一日出掛けられる様なところがほしい。どこか行くとなると

岐阜ではなく愛知県や三重県に行ってしまう。他県の人が来たくなるような観光スポッ

トがもっとあってほしい。 

 若者の定住                                   

・地元に愛着や誇りを持たせたいのならまずは教育から。小さい時の刷り込みが大事。人

を増やしたい、定着させたいのなら企業を振興するしかないのではないか。 

・大学、大企業誘致を進めて若者が定住する町を創る必要がある。都市部の大学に進学し

た若者がＵターン就職して満足できるような企業がなければ流出する一方。 

・ 若者に岐阜で働いてほしいなら、「岐阜が好きだから住みたい、そのためにココで就職

したい」 と思わせる政策も積極的にやる必要がある。 

 就職機会の創出                                 

・Ｕターンを促進するための合同説明会などを定期的に開催してほしい。 

 通信環境                                    

・インターネットが生活に浸透している現代において岐阜県内でどこでもＷｉ-Ｆｉが使え

る環境が出来るととても良い。  

 公共交通                                    

・将来、定住を考える上で、交通の便利さは重要度が高い。 

・公共交通機関が少なく、車がないと始まらない。  

 子育て                                     

・行政に求めることは、働く場所に関してもそうですが、この街が良いと誇りに思えるモ

ノ・コトがあること。働く場所に関しては、今ではどこでも通勤できる。子育てしやす

い街や住みよい街であることなど自慢できる街づくりをお願いしたい。 

・子育てしても働ける企業を増やしてほしい。独身でそのまま結婚し、子育てできる企業

は増えたが、仕事を辞めて子育て後に再就職して、社員登用してくれるところは少ない。 

 医療・福祉                                     

・医療に関して、質の向上、安全性のために医師や看護師を十分に確保してほしい。  

 教育                                      

・小学校や中学校で地元の観光名所や、企業、特産品などと触れる機会がより増えると良

い。 

 大学との連携                                   

・大学と連携した取り組みを清流の国ぎふ 防災・減災センターなどのように拡大して、学

生と行政がさらにかかわり、地域にとって何ができ、求められているのかを考える場を

提供してほしい。  


